

Don Carnal venció al mal tiempo

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 18 de febrero de 2015, miércoles

La aparición de la lluvia puso en peligro la tradicional quema, pero finalmente Don Carnal ardió en un estupendo broche del Carnaval de Cartagena.

<http://www.youtube.com/watch?v=89bTB9apxjc>

Hasta que no estuvo bastante avanzado el acto de entrega de premios no se pudo anunciar con seguridad que Don Carnal volvería a arder, pues la presencia del mal tiempo, con lluvia, hacia temer que este año se libraría de las llamas. No fue así y con la presencia de varios concejales, siendo Quino Segado quien encendió la mecha, llegó el final del Carnaval de Cartagena (poco antes de las once y media de la noche) acompañado de un pequeño castillo de fuegos artificiales.

